



SUPERCOPA El Atlético remonta al Barça en los últimos minutos **P35 Y 36**

EL VIAJERO Madrid Fusión: los destinos fetiche de seis grandes chefs

Pedro Sánchez sorprende con una vicepresidencia verde

El nombramiento de Ribera para la macroárea ambiental descoloca a Podemos

Calvo, Calviño e Iglesias también ejercerán como vicepresidentes

María Jesús Montero será portavoz del Ejecutivo y mantendrá Hacienda

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
Pedro Sánchez sorprendió ayer al crear una cuarta vicepresidencia en el Gobierno, que asumirá la lucha contra el cambio climático y las acciones frente a la despoblación de la España vacía. Se ocupará de ella Teresa Ribera, hasta ahora ministra para la Transición Ecológica. La decisión supone elevar de rango las cuestiones medioambientales y permite al Ejecutivo tomar la delantera en el terreno de la política verde. Al mismo tiempo, contraponen tres vicepresidencias socialistas (y no dos como se esperaba en un principio) a la de Pablo Iglesias, cuya formación se mostró descolocada con el anuncio. La primera vicepresidencia la mantendrá Carmen Calvo; la segunda, con un fuerte contenido social, es la de Iglesias, mientras que la tercera, de Asuntos Económicos, estará en manos de Nadia Calviño. La portavoz será María Jesús Montero, quien simultaneará esta labor con Hacienda, cartera de la que ya se encargaba. Mientras, José Guirao dejará Cultura y, probablemente, María Luis Carcedo abandonará Sanidad.

PÁGINAS 14 A 17



Teresa Ribera, ayer en su despacho del Ministerio para la Transición Ecológica. / SAMUEL SÁNCHEZ

El Supremo dice a la Eurocámara que Junqueras está inhabilitado

P18

El alunicero de Orcasitas lideró la banda que iba a robar arte chino en el castillo francés

Fontainebleau, el golpe frustrado de El Niño Juan

Ó. LÓPEZ-FONSECA / S. AYUSO
Madrid / París
Juan María Gordillo Plaza, conocido como El Niño Juan, un famoso alunicero madrileño nacido en el barrio de Orcasitas hace 33 años, lideraba la banda de atracadores que tenía planeado dar un golpe en el castillo de Fontainebleau, situado a 60 kilómetros de París. El objetivo de

los ladrones era la colección de arte chino que atesora el castillo, reconvertido en museo. La pista definitiva que convenció a la policía francesa —que había sido advertida por la española— fue que la banda, contratada por la mafia china, se había alojado en un hotel barato en la localidad de Nemours, a unos 17 kilómetros del castillo.

PÁGINA 29

EL BARRIO
El Danzar de las Mariposas
DISCO DEL AÑO

PRÓXIMAS FECHAS

SEVILLA 10 Y 11 ENERO **AGOTADO**
PALACIO DE DEPORTES SAN PABLO

JEREZ 17 Y 18 ENERO **AGOTADO**
PALACIO DE DEPORTES CHAPIN

GRANADA 1 FEBRERO **AGOTADO**
PALACIO MUNICIPAL DE DEPORTES

BARCELONA 8 FEBRERO
PALAU SANT JORDI

ZARAGOZA 15 FEBRERO
SALA MULTIUSOS AUDITORIO DE ZARAGOZA

Más información en www.cantaufelbarrio.com

EE UU y Canadá sospechan que un cohete iraní derribó por error el avión ucraniano

Irán asegura que la hipótesis “no tiene ningún sentido”

M. R. SAHUQUILLO / P. GUIMÓN
Moscú / Washington

El accidente del avión ucraniano que se estrelló el miércoles cerca de Teherán cada vez resulta más oscuro. Fuentes de inteligencia de Washington citadas por varios medios informativos creen “altamente probable” que el avión fuese alcanzado por error por un misil iraní. En el suceso murieron los 176 ocupantes, 63 de ellos canadienses. El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, coincidió con la tesis estadounidense. Irán replica que esa hipótesis “no tiene ningún sentido”.

PÁGINA 2

Trump elimina restricciones ambientales a las grandes infraestructuras

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**
El presidente de EE UU anunció ayer un cambio drástico de la ley de protección ambiental, el mayor desde que entró en vigor hace medio siglo, para rebajar las exigencias de estudios de impacto ambiental en las grandes infraestructuras. Donald Trump pretende acelerar proyectos como oleoductos, gaseoductos, autopistas o minas. Supone otro jalón en su lucha contra la regulación medioambiental.

PÁGINA 25

Las llegadas a Madrid superan ya las 20.000 personas al año

Venezolanos a ritmo de récord

FERNANDO PEINADO, **Madrid**
La llegada a Madrid de inmigrantes venezolanos sigue un ritmo ascendente desde hace cinco años, con llegadas anuales que llegan a superar las 20.000 personas y se sitúan claramente por encima de cualquier otra nacionalidad. El próximo padrón confirmará si son ya la primera comunidad extranjera en la región.

MADRID